



México es vulnerable a los precios del petróleo: Moody's México

CIUDAD DE MÉXICO, México, nov. 10-2014.- En entrevista para el programa "Alebrijes, águila o sol", el director general de **Moody's México**, Alberto Jones, habló sobre las perspectivas de la economía mexicana hacia final de año.

En el tema del petróleo, cuyo precio se ha mantenido volátil en las últimas semanas, señaló que uno de los **tres retos crediticios del gobierno mexicano** es la dependencia que tiene de los ingresos derivados del crudo, en ese sentido, subrayó que "está incorporada esa debilidad como la más importante en la **calificación de la deuda mexicana**".

Añadió que para los analistas de la calificadoradora, **el Gobierno ha tomado en cuenta esta debilidad** y trata de mitigarla mediante la contratación de coberturas, que en condiciones normales es suficiente.

"**Lo que nos da tranquilidad para no pensar en cambiar la calificación** e incluso la perspectiva de la calificación, es el hecho de que **la Ley Federal de Responsabilidad Hacendaria**, señala que de no haber recursos suficientes el gasto de Gobierno se ajusta y por otro lado con la reforma se crearon mecanismos compensatorios, el peor de los casos se tendrían que ajustar el cinturón el año próximo", dijo el titular de Moodys México.